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衆議院総務委員会ニュース 

平成28.3.22 第190回国会第10号 

 

3 月 22 日（火）、第 10回の委員会が開かれました。 

１ 放送法第 70条第２項の規定に基づき、承認を求めるの件（内閣提出、承認第１号） 

・高市総務大臣、義家文部科学副大臣及び政府参考人並びに参考人に対し質疑を行い、質疑を終局しました。 

・奥野総一郎君（民維ク）、田村貴昭君（共産）及び吉川元君（社民）が討論を行いました。 

・採決を行った結果、賛成多数をもって原案のとおり承認すべきものと決しました。 

（賛成－自民、公明、おおさか、長崎幸太郎君（無） 反対－民維ク、共産、社民） 

・坂本哲志君外６名（自民、民維ク、公明、おおさか、社民）から提出された附帯決議案について、小川淳也君（民

維ク）から趣旨説明を聴取しました。 

・採決を行った結果、全会一致をもってこれを付することに決しました。 

（賛成－自民、民維ク、公明、共産、おおさか、社民、長崎幸太郎君（無）） 

（参考人）日本放送協会経営委員会委員長       浜 田 健一郎君 

日本放送協会経営委員会委員（監査委員）  上 田 良 一君 

日本放送協会会長             籾 井 勝 人君 

日本放送協会専務理事           板 野 裕 爾君 

日本放送協会専務理事           福 井   敬君 

日本放送協会理事             井 上 樹 彦君 

日本放送協会理事             今 井   純君 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

渡 辺   周君（民維ク） 

・ＮＨＫ受信料支払い率向上のためのマイナンバー活用

の現在の検討状況について、会長の見解を伺いたい。 

・電波法第 76 条に定める無線局の運用停止命令を出す

際には、ＢＰＯの判断をその手順に含むのか、大臣の

見解を伺いたい。 

 

奥 野 総一郎君（民維ク） 

・今後ＮＨＫ及び関連団体において不祥事が再発するこ

とはないのか、また、再び不祥事が起きた場合の責任

の取り方について、会長の見解を伺いたい。 

・これまでの議論を踏まえ、籾井ＮＨＫ会長の再任は相

応しいと考えるか、大臣の見解を伺いたい。 

 

高 井 崇 志君（民維ク） 

・ＮＨＫ特命内部調査について、２件のみ会計検査院に

報告を失念したことも含め、説明責任を果たすべきと

考えるが、会長の見解を伺いたい。 

・ＮＨＫ会長自らの進退を含め、人事を一新する気持ち

があるか、会長の見解を伺いたい。 

 

水 戸 将 史君（民維ク） 

・ＮＨＫ子会社の利益剰余金の在り方について問題だと

思っているか、大臣の見解を伺いたい。 

・ＮＨＫ子会社の配当金の判断基準を策定すべきと考え

るが、会長の見解を伺いたい。 

 

田 村 貴 昭君（共産） 

・非営利団体であるＮＨＫが営利企業であるＮＨＫ関連

会社の業務を監督することには無理があると考えるが、

ＮＨＫの見解を伺いたい。 

・放送の自由を守る立場から、放送法はかなり謙抑的に

運用されていたとの認識について、総務省の見解を伺

いたい。 

 

梅 村 さえこ君（共産） 

・一連のＮＨＫの不祥事を受けて、視聴者の信頼回復に

向けた改革に当たり視聴者の声を活かすという点につ

いてどのように考えているのか、会長の見解を伺いた

い。 

・公共放送として相応しくない受信料の徴収方法が広が

っている事態をどのように受け止めているのか、ＮＨ
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Ｋ会長の見解を伺いたい。 

 

足 立 康 史君（おおさか） 

・平成 28 年度ＮＨＫ予算に他の野党が反対しているこ

とについて、政治的な圧力と感じるか、会長の見解を

伺いたい。 

・地上波放送に導入されたダビング 10 の海賊版防止対

策としての効果は、ユーザーの利便性を犠牲にする程

あったのか、義家文部科学副大臣の見解を伺いたい。 

・ダビング 10 の海賊版防止効果を検証した上で、４

Ｋ・８Ｋ放送における番組のコピー禁止に関する企画

について対応を決定するべきと考えるが、大臣の見解

を伺いたい。 

 

吉 川   元君（社民） 

・行政指導を行ったクローズアップ現代について、平成

28 年度ＮＨＫ予算に対する総務大臣意見において改

めて再発防止等に触れた理由について、大臣の見解を

伺いたい。 

・新放送センターの整備について、総務大臣意見におい

て機能の地方分散についても積極的に検討することと

しているが、まち・ひと・しごと創生総合戦略の一環

であるのか、総務省の見解を伺いたい。 

・受信料を支払っていない在日米軍基地における軍人等

に対し、今後どのように対応を行うこととしているの

か、ＮＨＫ及び総務省の見解を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


